



Bergmesse auf der Rachlalm

Beitrag

Am Sonntag, 23. Juli um 14 Uhr findet eine Bergmesse auf der Rachlalm (Gemeinde Grassau) mit Pfarrer i.R. Konrad Kronast statt.

Der Kreisverband der Katholischen Landvolkbewegung lädt die ganze Bevölkerung herzlich ein. Besonders angesprochen sind auch Familien mit Kindern, Mitglieder und Freunde der Kath. Landvolkbewegung.

Bericht und Bilder: Konrad Obermayer – Bergmesse 2013



Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kirche



Schlagworte

1. Bergmesse
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Rachtalm